# 

### 住み慣れた地域で元気にいきいきと暮らせるまち



令和6年度からの高齢者福祉と介護保険事業に関する計 画案がまとまり、策定委員会の中村是政委員長が岩倉町長 に報告を行いました。本計画は3か年の計画期間で、前回の 基本理念を継承するとともに、介護保険料の基準額も据え 置くこととされました。

### 町の情勢を踏まえ目標や方針の実現を



南越前町環境審議会の奥村充司会長が岩倉町長に、第2 次環境基本計画 (案) を答申しました。

町では、昨年7月から4回にわたり慎重に審議されてき た審議会の結果を受け、第2次環境基本計画を策定し、環境 の保全に関する施策の総合的かつ計画的な推進に取り組ん でいきます。

# 伝統を受け継ぎ、自然美を表現



約160年前から受け継がれる華道であり、現在は上野華 道奨励会が伝承する [上野古典立華] の作品展が栄泉寺 (上 野) で開催されました。会場には、美しい自然美を表した作 品10点が展示されており、訪れた方々の目を楽しませてい ました。

# 義援金で能登半島地震被災地を支援



南越前中学校生徒会が町長室を訪れ、能登半島地震の被災 地支援のために寄せられた義援金を町に寄託しました。この 義援金は、令和4年8月に町で発生した大雨被害の際に受け た支援に対する感謝の気持ちを形にしようと生徒会が生徒と 教員に募ったもので、計6万3.130円が寄せられました。義援 金は町を通じ日本赤十字社石川支部に送られました。

### みんなで星座を見つけたよ

南越前町子ども会育成連絡協議会交流会 2月24日(土)



子ども会同士の親睦を図るため、河野天文学習館で、ス ネタリウム観望会が行われました。町内からたくさんの子 どもたちが訪れ、季節の代表的な星座などをプラネタリウ ムで見つけ、地域の枠を越えて星座の話題で盛り上がって いました。

# 展示パネルを多言語化

今庄まちなみ情報館展示リニューアル 2月29日(木)



北陸新幹線福井・敦賀開業に伴い増加する外国人観光客の満足度 向上のため、長浜市・敦賀市・南越前町観光連携協議会が、展示パネ ルの多言語化を実施しました。展示パネルに設置されているQRコー ドを、スマートフォンなどで読み込むと、英語、中国語 (簡体・繁体字)、 韓国語に翻訳された内容が画面上に表示されるため、鉄道遺産や今 庄宿の魅力を外国人観光客にも伝えることが可能となりました。